

GOBIERNO DE NAVARRA

ECONOMÍA, HACIENDA, INDUSTRIA Y  
EMPLEOCULTURA, TURISMO Y RELACIONES  
INSTITUCIONALES

PRESIDENCIA, JUSTICIA E INTERIOR

EDUCACION

DESARROLLO RURAL, MEDIO  
AMBIENTE, Y ADMINISTRACIÓN  
LOCAL

SALUD

POLÍTICAS SOCIALES

FOMENTO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

## 35 jóvenes finalizan su formación en la Escuela Taller de Aranguren, promovida por el Gobierno de Navarra

*El Ejecutivo aporta 942.772 euros a este proyecto, centrado en las especialidades de albañilería, cantería y carpintería*

Viernes, 19 de octubre de 2012

Esta mañana se ha celebrado el acto de clausura de la 2º edición de la Escuela Taller de Aranguren Lantegi Eskola II, que durante dos años ha formado a 35 jóvenes en alguna de las tres especialidades impartidas por este centro: albañilería, cantería y carpintería. El proyecto está impulsado y financiado por Gobierno de Navarra con 942.772 euros y promovido por la Sociedad de Ciencias Aranzadi junto con el Ayuntamiento de Aranguren.

El acto de clausura de la escuela taller ha estado presidido por la directora del Servicio de Promoción de Empleo e Igualdad de Oportunidades del Servicio Navarro de Empleo, Marta Álvarez; que ha destacado "la importancia de una adecuada formación para el desarrollo de una profesión". El acto ha contado también con la participación del presidente de la Sociedad de Ciencias Aranzadi, Francisco Etxeberría; del alcalde del Ayuntamiento de Aranguren, Manuel Romero; y del director de la escuela taller, Ignacio Iriso, que ha resaltado en su intervención que "aunque los alumnos suelen presentar una gran desmotivación al empezar la escuela, cuando ven que mejoran y que su trabajo da frutos, aumenta su autoestima y entonces podemos realizar una importante labor de inserción sociolaboral".

Durante los dos años que ha durado el taller, han rotado por la escuela taller un total de 110 jóvenes de entre 16 y 24 años provenientes de Pamplona y su Cuenca. La mitad de los alumnos son de origen inmigrante y sólo hay una chica en la especialidad de carpintería de madera. Se han producido además, durante este periodo, cinco inserciones laborales en el sector de la carpintería, así como en otros sectores (mensajería, metalurgia o hostelería). Además, durante la celebración del taller se ha dado empleo a seis personas: el director del taller, cuatro monitores, una administrativa y una educadora social.

La formación técnica que reciben, 3.380 horas para cada una de las especialidades (cantería-albañilería y carpintería), es acorde a lo exigido para la obtención de los certificados de profesionalidad de cada especialidad, por lo que a su finalización los alumnos ven reconocida su formación mediante un título de carácter oficial que así lo acredita.

Además, se añaden otros contenidos complementarios que contribuyen a mejorar la empleabilidad de los alumnos. Así, durante los

dos años han cursado módulos tanto dirigidos a completar su proceso educativo (cálculo, lenguaje, o interpretación de planos y mediciones), como a dotarles de herramientas que facilitan la búsqueda de un empleo: alfabetización informática, estrategias y habilidades sociales para la búsqueda de empleo o un curso de conducción de carretillas elevadoras.

Las escuelas taller se configuran como programas mixtos de formación y empleo. En ellas, los alumnos, tras un primer periodo de formación de seis meses, firman un contrato por el que perciben un 75% del sueldo mínimo interprofesional para realizar obras que sean de utilidad pública o de interés social. Así, durante las distintas ediciones celebradas de esta Escuela Taller de Aranguren, los alumnos han podido participar en la rehabilitación del Palacio Viejo de Góngora, del siglo XVI y XVII. En esta segunda edición se han reconstruido los muros y cubiertas de los anexos noreste ya que en la primera edición se trabajó en los del sureste. Cuando la rehabilitación se complete está previsto que este edificio acoja un centro cultural para la investigación e interpretación del territorio.